



S. E. U.

Concurso de Pesebres

Los premios del concurso de pesebres organizado por este Sindicato y cuyas bases aparecieron en el número 14 de «Estilo», son los siguientes:

1.º - **Un diploma de pergamino**, obra de Miguel Montagud, y **Cien pesetas** (donativo de un camarada de este S.E.U.).

2.º - **Cincuenta pesetas** (donativo de la Delegación local de Propaganda).

3.º - **Veinticinco pesetas** (donativo del Excmo. Ayuntamiento).



C. N.-S.

La Delegación Nacional de Sindicatos de la Falange—esta C. N.-S. que es, nadie lo olvide, nervio y cima de la Revolución Española—, sigue a pasos lentos pero seguros su camino ascendente.

Ultimamente ha sido el ministro de Industria y Comercio quien ha dicho: «En breve, los Sindicatos absorberán las antiguas Comisiones y ramas de la producción. Es decir, cumplirán totalmente su función económica estatal.»

Oficina Local de colocación

Para trabajar en una Empresa de Benicarló (Castellón), precisa un oficial ebanista.

Duración del contrato, 12 meses, con posibilidades de quedarse definitivamente. Salario 16 pesetas. Gastos de desplazamiento a cuenta del patrono.

La Concentración Comarcal de Ex-cautivos en nuestra ciudad

Con motivo de la bendición de la bandera de nuestra Delegación comarcal, tuvieron lugar el pasado domingo diversos actos que se caracterizaron por su intachable organización.

En la iglesia de Montserrat de los P. P. Menores Conventuales, tuvo lugar un solemne Oficio cantado por la capilla de música de Figaró. A continuación, en el presbiterio de dicha Iglesia se procedió a la bendición de la bandera. Seguidamente todos los ex-cautivos y milicias de F. E. T. y de las J. O. N.-S. allí reunidos, se dirigieron en desfile, con la banda de trompetas y tambores al frente, al local del C. D. Granollers, en donde se desarrolló un imponente acto de propaganda oral y en el que hicieron uso de la palabra los camaradas Santiago de Anta, Alfredo A. de Casanova y Jesús Pascual.

El camarada Santiago de Anta, después de fijar, de un modo académico, la posición del nacionalsindicalismo frente a las doctrinas socialistas, comunistas, sindicalistas y anarquistas, hizo un elogio a los camaradas cautivos por España de los que dijo, que si el ex-combatiente es elogiado y digno de toda

consideración por su participación directa en la victoria, también los camaradas que, por circunstancias ineludibles, tuvieron que quedarse en la zona roja sufriendo bajo el látigo de los asesinos, les corresponde su mérito y su gloria, ya que su sufrimiento fué tanto o más intenso al del combatiente. Terminó diciendo que las dificultades actuales han de hacernos reafirmar en nuestra fé falangista, ya que ellas nada son comparadas con el hambre y miseria de la época roja, y parodiando a Méndez Núñez hemos de decir: preferimos una España con escasez de comestibles pero con honra, que no una España repleta, como Jauja, pero deshonrada.

El camarada Alfredo A. de Casanova, trató de lo que la F. E. T. y de las J. O. N.-S. significa para España y de la ignorancia que acerca de ella todavía tienen muchos españoles. Terminó diciendo que la Falange es una minoría inasequible al desaliento y que pase lo pase continuará en la línea trazada, sin detenerse ante nadie ni ante nada, ya que así lo exige la sangre de nuestros miles de caídos y los mandatos mismos de la Providencia.

Finalmente Jesús Pascual, Delegado provincial de la «Hermandad de Cautivos», glosó la misión de la F. E. T. y de las J. O. N.-S., diciendo que no era la de turnar en el poder o ganar unas elecciones, sino la larga y difícil de conducir a España, por sus antiguas rutas imperiales, a la categoría internacional que le corresponde por su historia y por su obra civilizadora, que esta misión es irrenunciable y que la Falange la llevará a término pasando por encima de sus enemigos declarados o encubiertos, ya que conoce bien sus madrigueras y se sabe bien sus nombres. Terminó diciendo que España, que ha sabido resurgir de un modo prodigioso de las bayonetas de sus combatientes, conducida por su Caudillo invicto, Francisco Franco, marcha firme y segura por el camino iniciado, que es el de la justicia social en la interior y el de la fuerza efectiva e imperial en lo exterior.

Los oradores y demás Jeraquías provinciales que asistieron a dichos actos, partieron seguidamente para Barcelona y los ex-cautivos y con ellos una representación de las autoridades locales, formada por el Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N.-S., el Teniente de la Guardia Civil y el Juez de primera instancia, su reunieron en comida de hermandad en el Hotel Europa.

Pronunciaron breves y elocuentes discursos varios camaradas, entre los que merecen citarse el del Rdo. Jaime Ayats Preb., el del Teniente de la Guardia Civil, defensor de Santa María de la Cabeza, el del Juez de primera instancia y el del Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N.-S.

TURRONES LEGITIMOS DE JIJONA

FABRICACION PROPIA

Especialidad

Jijona Granulado

Despacho en Granollers:

CALLE SAN ROQUE, 12

::: Casa en Jijona: :::

NICOLÁS VERDÚ, 10



Banca Arnús

Sucesora de Evaristo Arnús

SUCURSAL DE GRANOLLERS : Plaza Perpiñá, 19

Esta Entidad se ofrece gustosa a sus clientes y al público en general para facilitarles cuantas informaciones vaya obteniendo sobre la operación en vías de trámite actualmente, entre el AYUNTAMIENTO DE BARCELONA y los poseedores de títulos de sus distintos Empréstitos.

COMPRA-VENTA DE FINCAS

Manuel Pla

Preciosas fincas, rústicas y urbanas, en venta, de las comarcas del Vallés, Vich y Marina

Avda. Generalísimo, 101
GRANOLLERS - Teléf. 157

Horas de despacho:
De 9 a 1 y de 4 a 7